

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Suatu negara dapat berkembang dan maju melalui pembangunan nasional secara terus menerus. Pembangunan ini dilakukan dengan tujuan meningkatkan kesejahteraan rakyat. Dalam upaya pembangunan nasional hal yang penting dan sangat berpengaruh adalah pembangunan ekonomi. Pembangunan ekonomi merupakan sebuah upaya untuk menciptakan kenaikan pendapatan dalam sektor ekonomi yaitu tercapainya pertumbuhan ekonomi yang tinggi untuk meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam hal ini pemerintah pusat memiliki kemampuan untuk memobilisasi dana pembangunan melalui sumber penerimaan negara, sedangkan pemerintah daerah masih mengalami keterbatasan sumber penerimaan sehingga pemerintah pusat masih mendominasi pembiayaan daerah. Dari berbagai alternatif pendapatan daerah akhirnya dikeluarkan undang - undang tentang perimbangan keuangan antara pemerintah pusat dan daerah sebagai pendapatan asli daerah (PAD) yang bersumber dari daerah itu sendiri (Stevanus J. Gomie & Victor Pattiasina, 2011)

Salah satu pendapatan asli daerah yang ada di Badan Pengelolaan Keuangan Daerah berasal dari pendapatan pajak daerah. Pajak daerah adalah iuran wajib yang dilakukan oleh orang pribadi atau badan kepada

daerah tanpa imbalan langsung yang seimbang, yang dapat dipaksakan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku, yang digunakan untuk membiayai penyelenggaraan pemerintah daerah dan pembangunan daerah (Yusmalina et al., 2020). Berdasarkan data laporan realisasi anggaran pendapatan pajak daerah Kabupaten Klaten realisasi pendapatan pajak daerah di Kabupaten Klaten mengalami penurunan pada tahun 2018 sampai 2020.

Dari hal diatas memunculkan ide penulis untuk membuat sebuah tugas akhir dari hasil praktek magang yang dilakukan di Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Klaten dengan judul *“Trend Laporan Realisasi Pendapatan Pajak Daerah Pada BPKD Kabupaten Klaten Tahun 2018-2020”*.

B. Batasan Masalah

Adapun batasan masalah yang terdapat pada laporan tugas ini adalah laporan realisasi pendapatan pajak daerah pada BPKD Kabupaten Klaten tahun 2018-2020.

C. Tujuan Magang

Tujuan magang yang dilaksanakan adalah untuk mengetahui dan menganalisis perkembangan laporan Realisasi Pendapatan Pajak Daerah Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Klaten Tahun 2018-2020.

D. Manfaat Magang

1. . Bagi penulis

a. Untuk memenuhi syarat kelulusan pada Program Studi D3 Manajemen di Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen YKPN Yogyakarta

b. Sebagai media penerapan ilmu yang diperoleh selama kuliah khususnya mengenai Analisis trend laporan keuangan

2. Bagi instansi

Sebagai bahan pertimbangan bagi Badan Pengelolaan keuangan daerah mengenai perkembangan Realisasi pendapatan pajak daerah di masa yang akan datang agar berkembang semakin baik.

3. Bagi STIM YKPN

a. Dapat dijadikan sebagai referensi terkait dengan materi laporan realisasi pendapatan.

b. Dapat menjadi acuan dalam penyusunan laporan tugas akhir dengan pembahasan yang sama di masa yang akan datang.